

**PRESIDENTE SURCOREANO:**

Piden confirmar destitución de Yoon Suk Yeol

El líder de la oposición surcoreana llamó ayer a la Corte Constitucional a definir rápidamente el destino del destituido Presidente Yoon Suk Yeol, para que el país pueda recuperarse de la crisis tras la breve imposición de una ley marcial el 3 de diciembre. El alto tribunal tiene seis meses para pronunciarse sobre si confirma o no la destitución de Yoon, aprobada el sábado por el Parlamento. "El tribunal debe tramitar rápidamente el procedimiento de destitución", declaró Lee Jae-myung, presidente del Partido Demócrata. "Es la única forma de minimizar la agitación nacional y aliviar el sufrimiento de la población".